

2面 区長退任挨拶・みどり号通信

3面 役員退任挨拶

4面 緑のわーわー広場

緑の輪

緑が丘の人口と世帯数

2023/3/1 現在(名張市ホームページより)

●人口 2,278 (前年比 +3)

(東 753・中 806・西 719)

●世帯数 954 (前年比 -15)

令和5年度定時総会開催中止について

日頃から自治会活動にご理解・ご協力をいただき有難うございます。

新型コロナ変異株等の感染症が終息しそうな状況下では有りますが、ひだまりにて定時総会を開催する事は困難なため、委任状にて臨時役員会に一任させていただきました。

その結果、提出された委任状の数は673で構成会員数855の2/3以上となりました。なお3月27日に新旧役員が出席した臨時役員会でこの結果を確認し議案書は承認されました。

委任状提出時に頂いたご意見は、今後定例役員会にて検討し改めて皆様にご報告いたします。



●● 新自治会長あいさつ

長尾 均 (中区長)

この度、会長に信任頂きました長尾 均と申します。本年度もコロナウイルス感染症拡大のため総会の開催が中止となりこのような形で挨拶申し上げることをお許し願います。

令和5年度の自治会活動ですが活動方針に則り進めていきたいと思っています。今年度は次の3点を重要な取り組み目標としたいと考えています。

- ① 防犯、防災意識の向上と安否確認の行動化
一昨年、昨年と中学生も参加した安否確認を今年度も取り組んでいこうと考えています。またハザードマップについての情報共有化を図ろうと思います。
- ② コロナ感染症の動向を考慮した自治会活動の活性化
3年間にわたる自治会活動の中止、縮小を今年度はコロナ感染症沈静化にあわせて夏祭りを含めた各部会の活動を実施しようと思います。
- ③ 自治会施設備品の老朽化により使用に支障をきたしている集会所のエアコン及び、ひだまりホールの音響機器の取り替え、補修を行うよう考えています。

夏祭りイベントは未経験の役員が大半のため、経験豊かな諸先輩方のご協力とご支援をいただきながら進めていきたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。



● 新区長あいさつ

東区長 森原一喜

東区長に選任されました森原一喜(かずよし)です。

自治会活動とはあまり縁がなく、十年ほど前に当番で回ってきた班長を1年した程度です。

自治会には不慣れではありますが地域の安全や福祉を確保するために、みんなで協力して取り込む大切な組織と考えています。

私達の地域がより良いものになるよう、取り組んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。



● 新西区長あいさつ

西区長 丸井房雄

コロナ禍という暗雲が立ちこめ私達の生活は束縛を余儀なくされました。

令和5年度の緑が丘自治会定時総会も中止になったなか、私、丸井房雄が西区長に選任されました。

私は自然の中で子供を育てたいと願い、大阪よりこの名張に移り住んで40年になります。

仕事をリタイアした今、緑が丘の先人達がボランティアでしてくださった自治会活動の足跡を継ぎ私でもその一助になればとお引き受けしました。

コロナ禍はこの先どうなるか判りませんが、マスク装着義務も緩和された今、春の風を胸一杯に吸い込んで励みたいと思ひます。

よろしくお願ひ申し上げます。





区長退任のあいさつ



長かったような短かったようなコロナ禍の2年間でした。この2年間の皆様のご協力に感謝申し上げます。有難うございました。

コロナウィルス感染症では全国で累計7.3万人余りの方が亡くなりました。現在は減少に向かっていますが油断が出来ない面もあります。

緑が丘ではこの3年間夏祭りをはじめ、専門部の活動の多くを中止せざるを得ない状況が続きました。一方、看板の更新、防犯カメラの設置、ごみ箱の改修等を進めることが出来、住みよい街緑が丘を目指すことが出来ました。

緑が丘は子どもも多く、街が元気になる可能性を持っていると思います。高齢者と若い世代が力を合わせて、次期役員様を先頭にみんなで力を合わせていきましょう。

東区長 内橋 歳夫

2年の任期が終わり退任することになりました。この2年間は、コロナウィルスが猛威を振るった時期で、感染拡大防止のため例年行われていた大きな行事の自粛が相次ぎ、残念な2年間となりました。

自治会活動としてやらなければいけない公園・広場・ひだまり等の施設周辺の環境美化活動は、役員・ボランティアの方の力をお借りしました。防犯や高齢者の行方不明者対応として、防犯カメラ5台の設置。また、カラス被害で困っていた旧ごみ集積箱の骨組みを再利用して新しいごみ集積箱の設置についても自治会の皆様のご協力をいただき設置することができました。

色々とお世話になりありがとうございました。



西区長 中谷 恒雄



みどり号通信 4月号

みんなのお出掛け定期便
行きも帰りも「みどり号」

直近の利用者状況

	R3年度	R4年度	増減	売上高	乗車率	便数
4月	300人	208人	-92人	24,960円	2.6	80
5月	269人	204人	-65人	24,480円	2.7	78
6月	336人	225人	-111人	27,000円	2.6	88
7月	304人	266人	-38人	27,360円	3.3	80
8月	282人	228人	-54人	22,200円	2.6	88
9月	238人	257人	19人	25,920円	3.2	80
10月	271人	188人	-83人	22,560円	2.4	80
11月	230人	159人	-71人	19,080円	2.0	80
12月	241人	165人	-76人	15,120円	2.1	80
1月	202人	132人	-70人	13,080円	1.7	76
2月	193人	220人	27人	20,520円	2.9	76
計	2,866人	2,252人	-614人	242,280円	2.6	802

利用状況・対策

2月の利用者が久しぶりに前年同月比でプラスになりました。コロナ禍の収束気配で、出かけられる方が増えたのか、あるいはみどり号通信2月号での乗車お願いに对应していただいたためかもしれません 😊

再度お願いがあります。日頃歩いて“ぎゅーとら”に買い物に行っておられる方、買い物帰りに1度「みどり号」を利用してみてください。新しい発見があるかも。いずれにしても、引き続きのご利用をよろしくお祈いします。

市道赤坂夏秋橋線の延伸工事が終わり、3月27日から開通となりました。広く立派な道になりましたが、一部が狭くなっており全て広い道路幅になるには、あと数年かかるようです。

ここを「みどり号」が通るには、名張市都市計画室、マックスバリュMR推進室、三重交通との調整が必要となります。今後緑が丘コミュニティバス運営協議会では、できるだけ早く具体化すべく活動を続けてまいります。



役員退任のあいさつ

「身近な活動」書記 木村ユミ子

自治会役員を無事終えてコロナ禍でそれまでとは違いごみ問題等より身近な活動が出来た事は良かったです。記録係としてどれほどの事を伝えられたかどうか不安は残りますが今後の活動への繋ぎ手となれば幸いです。

「地域の輪に感謝」会計 岩田幸夫

緑が丘に居住して四十年になりますが、地域の輪や相互の思いやりの大切さと共に、過去からの役員の皆様のご努力を痛感いたしました。無事？に役目を終えたことは、皆様方のご協力のお陰と感謝しています。

「学ぶことが多い一年」

文化交流部部长 尾本千恵

昨年に続き主な行事ができない一年となりました。その中でも役員会を通じて色々な方と知り合い様々な意見を聞き学ぶことが多い一年となりました。これからも自治会との関わりを大切にしていきたいと思えます。

「行事再開！」

福祉健康部部长 奥 孝子

これまでの2年間、何も行事ができないまま引き継ぎました。今年度は何とかノルディックウォーキングと料理教室を開催することができました。これからも緑が丘の皆様が健康的に集うことができるように願っています。

「消防車がきたよ」

安全部部长 遊免真由美

みんなで意見を出し合い消防車にきてもらった子ども向けイベントが出来たことや、今までやっていなかったイベント以上のことたくさんできて良かったです。今年度の役員さんは大変だったと思います、感謝です！

「自治会をより身近」

こども育成会会長

ここ数年に続き、今年度も行事ができませんでしたが、役を務めることで自治会をより身近に感じると共に、地域の方々が子どもの育ちを大切に考えてくださっていることを感じました。

「今後も自治会員として」

東1班班長 吉本寛二

役員の皆様、地区の皆様一年間ありがとうございました。至らぬ点もあったと思いますが、皆様のお力添えのおかげで無事に任期を終える事が出来ました。今後も自治会員として少しでも貢献できるよう努めます。

「励ましてパワー」

中1班班長 松林 敏

ごみ置き場の見直し、自治会費の集計や回覧板が戻ってこない等で大変な事もありましたが、多くの方から「ご苦労さん」の励ましのエールでパワーを頂き、なんとか無事に1年経ちました。ありがとうございました。

「深く感謝」

西1班班長 西岡茂弘

班長としての1年は、ごみ問題に始まり、新ごみボックスで終わったという感じです。カラスから犬・猫の問題もありましたが、その都度、組長さんの協力で乗り越えられたと思います。

「あっという間」

東2班班長 西本深雪

あっという間の一年でした。至らないことばかりで皆さんには、ご迷惑のかげおしでした。いろいろ有りましたが、一年間ありがとうございました。

「どうする！班長」

中2班班長 松田研二郎

昨年5月、「ごみ収集箱の移設要望が2件ある」と聞いた時は、「どうする！班長」となりましたが、いずれも利用者様のご協力によりスムーズに移設が行えました。1年間ありがとうございました。

「急遽班長に」

西2班班長 岩見充治

私は一昨年の11月から班長の任を仰せつかりました。前任者が急遽転居することになり突然の実務でしたが組長さん方に支えて頂き約一年半を楽しく過ごす事が出来ました。西2班の皆様有難う御座いました。

区長業務の変更お知らせ

森原副会長(東区長)

- ・クリーン大作戦
- ・自治会資源ごみ回収事業
- ・緑が丘コミュニティバス運営協議会
- ・蔵持まちづくり委員会報告
- ・自治会施設管理者(集会所)

長尾会長(中区長)

- ・自治会諸活動の総括
- ・定例役員会事項書作成
- ・夏まつり実行委員会会長
- ・親子もちつき大会
- ・空地草刈り事業
- ・緑が丘コミュニティバス運営協議会
- ・自治会施設管理者(消防会館)

丸井副会長(西区長)

- ・敬老の日記念行事
- ・草刈り出合い奉仕
- ・公園管理
- ・緑が丘ホームページ
- ・緑が丘コミュニティバス運営協議会
- ・自治会施設管理者(ひだまり)

緑のわ～わ～広場

蔵持小学校卒業式

3月16日に蔵持小学校の卒業式が行われました。厳かな中にも温かみのある雰囲気の中、一人ずつ本多校長から卒業証書を受け取り、中学校生活や将来に向けての抱負を堂々と発表しました。6年生から、「蔵持小学校のリーダーとして幸せな学校を築いてください」と呼びかけがあり、5年生へとそのバトンが渡されました。今年度の6年生30名(内、緑が丘22名)は非常に仲が良く、明るいメンバーです。進学先やクラスは別になっても、小学校で共に過ごした仲間です。今後も蔵持っ子として、友情を深めてほしいと願っています。



こども育成会

6年生を送る会中止について

昨年同様、コロナ禍により“6年生を送る会”を止むを得ず中止することに至りました。本年は、6年生へ図書カードをプレゼントさせて頂きました。

詩吟部員募集

少年老い易く学成り難し！ お腹から声を出して健康維持・増進の為、漢詩を学びませんか？ 老若男女可！ 児童歓迎！

- ◎開催日：月1～2回 水 or 土曜日
- ◎場所：ひだまり
- ◎月謝：500円 学割300円
- ◎連絡先：丸井 房雄
63-6330(自宅)
090-8736-5412(携帯)

- ◎講師：丸井 錦洲
(吟道関心流範師)
- (主な略歴)
- 2016年 吟道関心流主催
三部全国大会優勝
- 2018年 日本コロムビア主催
全国大会優勝

【定例役員会報告】(概要)

- 2月度定例役員会(2月18日)
 - ①令和5・6年度東・西区長選出結果についての報告
 - ②令和5年度自治会費を規則通りの700円、350円に戻す件についての報告
 - ③光熱水費等の予算超過及び中電設置カメラについての支払いの承認
 - ④その他 令和5年度定時総会にむけての準備
 - ⑤蔵持地区まちづくり委員会の報告、各部・各班報告
- 3月度定例役員会(3月11日)
 - ①緑が丘コミュニティバス運営協議会事業報告
 - ②ひだまりの火災保険支出、動産総合保険(保管・輸送現金)の加入についての承認
 - ③令和5年度議案書の承認
 - ④蔵持地区まちづくり委員会の報告、各部・各班報告

新入会員のご紹介

- 東1班 中谷さん
- 西1班 キエムさん(他3名)

よろしく
お願いします!

… 編集後記 …

マスクの着用について「個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断が基本」となりましたが、まだ名張では、みんなマスク姿ですね。春の花粉症が終わるころには、みんなマスクを外し始めるのでしょうか？ (森島)